



Ignacio Mier pide estar unidos en un solo proyecto.

La reunión plenaria de los morenistas inició con un llamado a la unidad que hizo su coordinador Ignacio Mier, dijo que tienen que estar unidos en un solo proyecto. En este discurso han ido casi todos los candidatos que hoy se han presentado. El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, trajo el mensaje del Presidente de la República; señaló que el Presidente pidió que salgan a hacer reales las iniciativas que aquí aprueban en las calles. “Yo creo que es hora de ir a consolidar lo que ustedes hacen en la Cámara de Diputados, tiene que verse reflejado en sus espacios, en su territorio”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKL4wM8a%2Dljh0rE&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21502&parld=root&o=OneUp>



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

31/01/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO